

"Psychologie de l'anarchie," - Le  
mandare a usted uno de los ejem-  
plares que el autor me remitirá  
para las revistas españolas.

Le repito a usted las gracias - Me  
considero muy dichoso por haber  
conocido personalmente a un cien-  
tífico a quien desde hace tiempo  
ya conocia por sus trabajos de  
sociología y derecho.

De usted affmo y reverido



9. 6. 2. m:

José Martínez Ruiz

V 6 (2)

2

Valencia, 2 diciembre 1894.

Sr. D. Pedro Dorado.

Salamanca.

Muy señor mío y de mi muy  
distinguida consideración: he reci-  
bido su carta que le agradezco  
de todas veras.

Me he puesto ya en campaña  
para adquirir las tan deseadas no-  
ticias sobre las ideas anarquistas en  
España. Espero obtener un gran can-  
dal de ellas; le comunicaré con mu-  
chísimo gusto todo cuanto voy

saber de dicho asunto.

Mi objeto es reunir todo cuanto queda, tales como fotografías, autógrafos, publicaciones y folletos de propaganda, compte rendus de la prensa sobre sucesos antiguos, en fin, todo cuanto queda reunir para formular un juicio exacto sobre la materia. - A esto acompañaré algunas indicaciones históricas sobre lo que podríamos llamar la evolución revolucionaria, tomando como punto de partida los hechos de Cadix, señalando los algaradas y atentados políticos más notables (Morino, Oliva - Villacampa, Asensio Vega), hasta parar en

"la Internacional", y en la evolución del partido federal, partido verdaderamente obrero, hacia el socialismo. (Puedo emplear como fuentes, Valera; Bermejo; Alcalá Galiano, Memorias; Placer Bañer, Historia de la revolución española; prensa de la época, folletos de Brarito San Miguel, Los sucesos, etc.)

Le agradecería que me proporcionara los datos de Zaragoza para tomar nota.

Dentro de algunos días mando marcha al pueblo donde habitualmente reside - Monóvar, Alicante - le mandaré el libro de Ramón. En enero publicará dicho escritor, a la vez en París y Londres, una